

Modaes

Empresa

Vans gana músculo en México con nueva apertura en Jalisco

La empresa de calzado y moda deportiva, propiedad del grupo estadounidense VF, ha abierto las puertas de un nuevo establecimiento en la Zona Metropolitana de Guadalajara, en el estado de Jalisco.

Modaes
6 mar 2020 - 00:00



Vans se refuerza en México. La empresa de calzado y moda deportiva, propiedad del grupo estadounidense VF, ha abierto un nuevo establecimiento ubicado en el centro comercial Galerías Santa Anita, del estado de Jalisco.

En 2019, la empresa estadounidense abrió su primer punto de venta de formato *full price* en el mismo municipio, con un establecimiento en el centro comercial Punto Sur.

Anteriormente, la compañía contaba únicamente con tiendas outlet en esta región.

En el nuevo establecimiento, Vans cuenta con toda su oferta de accesorios, complementos, calzado y moda para hombres y mujeres.

Vans cuenta con presencia en el país azteca en los estados de Sinaloa, Nueva León, Estado de México, Puebla, entre otros, superando las cincuenta tiendas físicas en el país.

1/2

<https://www.modaes.com/empresa/vans-gana-musculo-en-mexico-con-nueva-apertura-en-jalisco>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes (www.modaes.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

Modaes

Además, la empresa estadounidense también cuenta con córners dentro de las tiendas departamentales Liverpool y El Palacio de Hierro.

Fundada en 1996, Vans pertenece al grupo estadounidense VF, también propietario de The North Face, Timberland y Kipling, entre otras. **Actualmente, la compañía cuenta con más de 600 puntos de venta alrededor del mundo.**